

Nuevo presidente de Ecopetrol evaluará estado de contratos de proyectos de fracking

Martes, Abril 25, 2023 - 12:07



Al tomar posesión de su cargo, Ricardo Roa recordó que en el Congreso cursa un proyecto de ley para prohibir esa práctica.

“Con los contratos (petroleros) que hay tenemos que ser capaces”, dijo el nuevo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa al tomar posesión de su cargo. Indicó que la suerte de la nueva firma de contratos pertenece a la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Sobre los negocios que venía adelantando la petrolera colombiana frente a la posibilidad de desarrollar el fracking en el país, Roa manifestó que va a evaluar el estado de esos contratos sobre los pilotos firmados por Ecopetrol con otras empresas. “Tengo que entrar a evaluar cuál es el estado actual de esos contratos en la medida en que existan cláusulas para salir de los mismos, habrá que revisarlas en el marco de lo que sea debidamente aplicable en la responsabilidad de las obligaciones contraídas por Ecopetrol con la contraparte”.

Actualmente cursa en el Congreso de la República un proyecto de ley prohibiendo el fracking en el país y “nos allanamos a esa norma y a esa legalidad que exista a través de ese proyecto de ley para no hacer fracking”. Sin embargo, dijo que en el escenario internacional donde Ecopetrol tiene participación también se evaluará de acuerdo con la rentabilidad del negocio. “Vamos a conocer qué es lo que hay”, dijo para referirse al negocio que tiene la petrolera en Estados Unidos.

Frente a la producción petrolera para elevar a un millón de barriles diarios.



CONTENIDO PATROCINADO

Tendencias de Experiencia del Cliente

Según el reciente estudio **Tendencias de Experiencia del Cliente**, elaborado por Zendesk, 7 de cada 10 consumidores cambiarían un producto por una mala experiencia digital. Y es que en un entorno de negocios altamente competitivo, la personalización y manejo de emociones y percepciones son valores diferenciadores fundamentales para las empresas.

LEE MÁS

SELECCIÓN DEL EDITOR



Estrategia chilena del litio concita más críticas que loas



2022: ¿el año en que Cencosud dejó atrás a Falabella?



Así se ve la quiebra del Silicon Valley Bank en Latinoamérica, una semana después



Carrocera mexicana Zubiría mira a Centroamérica



¿Qué efecto tiene la caída de SVB en el ecosistema startup latinoamericano?

REGISTRO

Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las noticias y los análisis más relevantes de la economía y los negocios de Latinoamérica

Ingresar tu email

SUSCRIBIRSE

sostuvo que en la medida en que el precio internacional lo permita se irá mirando si vale la pena aumentar la producción.

No descartó la posibilidad de que **Ecopetrol** se haga a Monómeros. Dijo que ese activo tendrá que valorarse.

Ecopetrol, que representa tres cuartas partes de la operación en Colombia, anunció un índice de reposición de reservas de petróleo del 104% en 2022, cifra que incluye sus activos en el exterior. Una parte de esos activos provienen del fracking. Se incorporaron 164 millones de barriles de petróleo equivalentes de reservas probadas de yacimientos no convencionales a desarrollar en asociación con Occidental en Estados Unidos (Permian). La vida media de las reservas en petróleo equivalente de **Ecopetrol** incrementó a 7,8 años (crudo 7,2 años y gas 10,4 años).

Países **Colombia**

AUTORES

El Espectador



América
economía

Enlaces

Archivo

Secciones

Análisis y Opinión

Economía y Mercados

Negocios e Industrias

Política

Management

Anuncia con nosotros

Content Studio

Publicidad